



7 Pièces

180 m²

Réf. 252

1 995 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa vue mer à vendre proche du village et des plages de la Croix-Valmer Sur un grand terrain de 2 600 m² arboré Allée, porche d'entrée, Salon séjour avec poutres apparentes, grande terrasse couverte Salle à manger, cuisine américaine équipée, arrière cuisine, wc indépendant. Chambre en suite avec salle d'eau avec baignoire et douche A l'étage 3 chambres dont deux avec la vue mer et terrasse Salle de douches, wc indépendant Studio avec kitchenette, wc et douche Piscine de 8 x 4 m entourée de terrasses Une vue de rêve tout en étant proche de toutes les commodités Villa N°252

Sea view villa for sale close to La Croix-Valmer village's and beaches. On a large wooded plot of 2 600 m² Driveway, entrance porch, Large living room and covered terrace Dining room, US equipped kitchen, back kitchen, guest toilet. En suite bedroom with with bath and shower On the first floor 3 bedrooms, two with sea view and terrace Shower room, separate toilet Studio with kitchenette, wc and shower Swimming pool of 8 x 4 m surrounded by terraces A dreaming view close to all amenities

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

